

14.12.2016 15:00 Uhr, Aktuelles

### Ohne Ehrenamtliche läuft nichts

(kmd) Der SV Herschfeld hatte zur Weihnachtsfeier in das Sportheim geladen und die Mitglieder des Vereins folgten mit ihren Familienangehörigen dieser Einladung gerne. Allerdings hätten es weitaus mehr Kinder sein dürfen, die dem erschienenen Weihnachtsmann mit seinem mitgebrachten prall gefüllten Geschenkesack erleichtern hätten können.



Die Kinder trugen ein Weihnachtsgedicht vor und es wurden gemeinsam weihnachtliche Weisen gesungen, unter der musikalischen Begleitung von Fritz Steigerwald. Christian Schetelig spielte mit zwei Musikstücken auf.

Bernd Gibfried, Ehrenamtsbeauftragter des SV Herschfeld, nahm die Weihnachtsfeier zum Anlass, Danke zu sagen. Dank an diejenigen, ohne deren Mitwirken ein Vereinsleben nicht funktionieren kann. Er nahm gemeinsam mit Klaus Eisenmann

(Ehrenamtsbeauftragter) Ehrungen von verdienten Ehrenamtlichen vor. Sie sind es, die den Verein am Leben halten, die Ehrenamtlichen sind es, die ein Vereinsleben erst möglich machen. Und so war es im Rahmen dieser Weihnachtsfeier des Sportvereins eine Freude für alle, folgende Personen zu ehren: Norbert Joachim für die Wartung und Pflege der Kegelbahn, Thomas Härder für die Pflege der Außenanlage, Genk Erdogan für die Instandhaltung des Sportheims sowie Frank Demling für die Pflege der Fußballplätze.

Auch Rita Rösch als Zweite Bürgermeisterin der Stadt Bad Neustadt hatte lobende und dankende Worte für diejenigen übrig, die sich in ihrer Freizeit als Ehrenamtler für den Verein engagieren. Ohne diese würde kein Vereinsleben möglich sein.

Nach einem Abendessen vom Büfett und einer reich bestückten Tombola, deren Lose im Nu ausverkauft waren, ließ man den vorweihnachtlichen Nachmittag in geselliger Runde ausklingen.

Quelle: rhoenundsaalepost.de

Artikel: <http://www.rhoenundsaalepost.de/lokales/aktuelles/art2826,493675>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung